
令和４年度第６回地域タウンミーティング（新井）意見一覧 

 

日時：令和４年９月８日（木） 午後７時～午後８時 

場所：新井区民会館 ３階大会議室 
 

① 西町から東小方面へ抜ける避難路について【区】             

② 新井中通りの補修について【区】 

③ 新井区民会館の地域防災拠点としての整備ついて【区】 

④ 土砂災害対策ついて【区】 

⑤ 松川遊歩道の清掃等ついて【東町一丁目町内会】 

⑥ 林道新井線の整備ついて【財産区】 

⑦ 空家や空地の草木の処理について【民生委員】 

⑧ 近隣の土地の木について【財産区】 

⑨ 空家対策について【財産区】 

⑩ ごみステーションの管理について【西町自主防災会】 

⑪ 町内会加入のきっかけ作りについて【区】 

⑫ コロナ禍における保健委員の活動について【保健委員】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 新井区-① 

西町から東小方面へ抜ける避難路について【区】 

 昨年のタウンミーティングでも要望しましたが、津波が起きた際に歩いて避難できるよう、

西町から東小方面へ抜ける避難路を整備していただきたいです。 

回 答 

 令和４年９月１６日に要望いただいた箇所を新井区の役員の方と確認し、必要

性、有効性を検討いたしました。 

 その結果、当該箇所に出入りする場所が急な崖地になっていること、また一部

が民地ということもあり、市といたしましては、現状では整備は難しいと考えて

おります。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

2 

 

意 見 区 新井区-② 

新井中通りの補修について【区】 

昨年のタウンミーティングでも要望しましたが、中通りの舗装がガタガタしていますので、

早めに補修をしていただきたいです。 

回 答 

令和４年度に、油正酒店の交差点から川奈方面に向けて約２００ｍの区間の舗

装整備を予定しており、令和４年９月の入札にて受注業者を決定し、令和４年１

０月下旬から排水施設（側溝蓋等）の補修に入り、１２月から舗装の施工を予定

しております。 

また、工事期間は３か年を予定しております。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

3 

 

意 見 区 新井区-③ 

新井区民会館の地域防災拠点としての整備ついて【区】 

津波発生時には利用できませんが、台風や大雨の際には地域の防災拠点としたいと考えてい

ます。現在防災用品等のことを担当課に相談しているところですが、今後もご助言・ご助力を

お願いいたします。 

回 答 

 地域の皆様にとって安全・安心な拠点となるよう、できる限り支援してまいり

ます。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

4 

 

意 見 区 新井区-④ 

土砂災害対策ついて【区】 

昨年熱海市伊豆山で土石流災害があり、新井にも地形が似ている箇所があるため不安を感じ

ています。地上から見ても状況が分からない箇所について、ドローンで上空から確認し、危険

な箇所について事前に対策を取るようにしてはどうでしょうか。 

市でのドローン撮影が難しいようであれば、民間と協力して調査できると良いと思います。 

回 答 

 熱海市伊豆山地区の土石流災害が起きた場所では盛土が行われていました。 

 市では、熱海市伊豆山地区における土砂災害発生を受け、令和３年７月１５日

から同月３０日までの間に盛土造成行為に係る緊急点検実施要領に基づき点検を

実施いたしました。 

 新井地区は急傾斜地が多く、住民の皆様の不安は大きいと思います。市が所有

するドローンの活用等につきましては、今後検討してまいります。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

5 

 

意 見 区 新井区-⑤ 

松川遊歩道の清掃等ついて【東町一丁目町内会】 

散歩をしていると、ゴミが多いのが目に付きます。竹あかりを実施している場所で、多くの

観光客が通りますので、毎日きれいな状態を保つようにしていただきたいです。 

また、祭りやイベントなどの際藤の広場に屋台が出ますが、広場を貸出す時に主催者に対し

て、ゴミ箱の設置や来場者へのゴミ箱の設置場所の周知等を徹底してもらうように指導できな

いでしょうか。 

回 答 

 松川遊歩道の清掃につきましては、市から業者に委託しておりますので、いた

だいたご意見を報告し、対応いたします。 

 また、藤の広場につきましても、イベント等の主催者に対し、ゴミ箱の設置や

設置場所の周知等について指導してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

6 

 

意 見 区 新井区-⑥ 

林道新井線の整備ついて【財産区】 

この道路は財産区が所有しています。とても価値のある道路だと思いますが、財産区だけで

整備するのは難しいので、何か良い方法がありましたら教えてください。 

回 答 

 どのような方法があるのか検討いたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
 

7 

 

意 見 区 新井区-⑦ 

空家や空地の草木の処理について【民生委員】 

空家や空地に生えている草木が道路にはみ出して邪魔になることがありますが、どのように

したらいいのでしょうか。 

回 答 

 空家や空地から生えている草木は所有者が管理するものですので、市が伐採や

除草を行うことはできません。 

 通行上支障となる箇所につきましては、所有者様に除草等をお願いしていると

ころではありますが、最終的に所有者不明や連絡が取れない案件については、通

行車両や歩行者の安全確保の観点から市で除草できる場合もありますので、建設

課へご相談ください。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井区-⑧ 

近隣の土地の木について【財産区】 

自宅付近の傾斜地に大きな木が一本生えています。倒れたら近隣の住宅に被害が及ぶ恐れが

あります。対応してもらえないでしょうか。 

回 答 

 ご要望いただいた件につきましては、私有地での当事者間における権利の争い

となるため、市が処理をすることができないものです。 

土地所有者につきましては、法務局において登記事項証明書を有料で取得する

ことにより確認可能ですが、もし、所在不明の場合は、家庭裁判所に不在者財産

管理人の選任申立てを行う方法があります。 

また、所有者を特定できても、所有者が依頼に応じない可能性もあるため、い

ずれにしましても弁護士にご相談いただきますようお願いいたします。市で無料

法律相談を毎月実施しており、詳細は「広報いとう」に掲載しております。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井区-⑨ 

空家対策について【財産区】 

空家の増加が全国的に問題となっていますが、市としてどのようにお考えでしょうか。 

回 答 

 空家対策につきましては、県宅地建物取引業協会と協定を結び、空家等の売却、

賃貸やその他空家等の市場への流通促進に関する事について、連携をしておりま

す。 

しかしながら、中には老朽化して流通に乗らない空家もありますので、危険性

のあるものについては、所有者に対策を講じていただくよう指導しております。  

また、解体する場合には多額の費用がかかりますので、解体費用の補助を行って

おります。 

今後も、引き続き有効的な空家対策を検討・実施してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井区-⑩ 

ごみステーションの管理について【西町自主防災会】 

新井ではごみステーションを地域の有志で管理しています。最近、貸別荘又は民泊と思われ

る住宅によく知らない人が入れ代わり立ち代わり訪れ、ごみステーションを利用し、結果とし

てごみステーションが溢れてしまうことがあります。 

どのように対応したら良いでしょうか。 

回 答 

ごみステーションは、地域の皆さんできまりを守り、適切に管理していただい

ております。 

市といたしましても、ごみステーション利用のルールを地域の皆さんと一緒に

指導するとともに、住宅宿泊業の監督官庁である静岡県に情報提供してまいりま

す。 

今後とも、地域の生活環境を守るため、ごみステーションの適切な管理にご協

力をお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井区-⑪ 

町内会加入のきっかけ作りについて【区】 

移住者が増え、町内会に加入していない人が多くなってきました。町内会の存在自体を知ら

ない人がいるかもしれませんので、県宅地建物取引業協会と連携して、住宅への入居の段階で

周知を行うことはできないでしょうか。 

回 答 

 現在、区長会でも加入促進のため、いくつかの事業に取り組んでいると伺って

おります。それらの加入促進事業も含め、どのような方策が取れるか検討いたし

ます。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（新井）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 新井区-⑫ 

コロナ禍における保健委員の活動について【保健委員】 

保健委員の仕事として、以前は子どもの健診の手伝いなどがあったようなのですが、新型コ

ロナウイルス感染症の影響か、仕事が減っています。モチベーションの低下につながりますの

で、高齢者の「居場所」などでも活躍できると良いと思います。 

回 答 

新型コロナウイルス感染症の影響で、健診を含めた行事等の実施方法の変更等

を余儀なくされているところでございますが、今後の状況により、また保健委員

の皆様にお願いすることが出てくると思いますので、その際にはご協力をお願い

いたします。 

また、居場所代表者の連絡会で保健委員活動をご紹介したことがきっかけで、

災害時の避難所で役立つ新聞紙で作るスリッパをご指導いただくなどの活躍をし

ていただき、参加者からは大変好評を得ています。より多くの保健委員の皆様が、

居場所へご参加くだされば幸いです。 

いただいたご意見につきましては、今後の参考とさせていただきます。 

 


